

La Convention de l'ONU relative aux Droits des Personnes Handicapées : une utopie ?

**L'AIRHM organise son
XIVème Congrès International à Genève
du 11 au 14 septembre 2017**

L'adoption en 2006 de la **CDPH** - socle du droit international relatif aux droits de la personne en situations de handicap le plus important à ce jour - a-t-elle déjà permis des améliorations tangibles sur la qualité de vie et le devenir des personnes concernées et leurs proches ? Ou n'est-elle qu'« utopie », ce lieu inaccessible, ce monde imaginaire idéalisé qui n'existe nulle part ? Ce congrès vise à interroger le retentissement de cette convention et à faire le bilan des avancées réalisées, des transformations, des représentations sociales et des projets à venir. Dans une perspective interdisciplinaire, les présentations s'articuleront autour des dimensions suivantes :

**Ethique & Paradigmatique - Sociétale - Politique et
Juridique - Organisationnelle - Expérientielle - Clinique**



airhm

***ASSOCIATION INTERNATIONALE DE RECHERCHE SCIENTIFIQUE EN
FAVEUR DES PERSONNES HANDICAPÉES MENTALES***

Hes·SO
Haute Ecole Spécialisée
de Suisse occidentale

avec le soutien de

h e t s
Haute école de travail social
Genève

HETS·FR
HAUTE ÉCOLE DE TRAVAIL SOCIAL
GENÈVE